

Riesgo cardiometabólico y niños prematuros

Los niños nacidos entre las semanas 34-36 o los nacidos antes de las 34 semanas tienen un mayor riesgo cardiometabólico en su infancia.

Se encontró que los infantes prematuros tienen presión arterial sistólica alta, niveles altos de triglicéridos y un nivel más bajo de colesterol de lipoproteínas de alta densidad [HDL].

Estos resultados sugieren que el cribado y las intervenciones tempranas en la vida de estos niños pueden prevenir los resultados adversos.

Fuente: *Jama network*

Texto completo

<https://jamanetwork.com/journals/jamanetworkopen/fullarticle/2792750>